

出前市長室提言記録簿(5月20日開設)

No.	提言者		提言内容	応対(市長等発言内容)
	男・女	年齢		
1	男	56	枯木の撤去について。	道路は管理者が行うべきだ。国道は県、市道は建設課でパトロールを行っている。法面、山肌での倒木は所有者を確認してほしい。どの場所なのか行政センターで確認し、情報として建設課へ報告したい。
2	女	72	旧上平小学校体育館改修工事の進捗状況についてききたい。	5月30日工事発注、平成28年度中に完成予定である。
3	女	69	旧上平小学校体育館改修で、調理室がIHではなく、ガスコンロになった理由を聞きたい。3月の説明会では災害にあった場合、電気が止まるのでとの事だが。	避難所はガスという考え方からである。プロパンガスは間違いない復旧が早いのは、東日本の震災で実証されている。南砺市では保育園、小中学校でもガスにしている。
4	男	68	人口流出が問題とされているが、高速道路特区として、勤務地への通勤は高速道路無料化ができるのか。	高速道路特区はあると思う。南砺市での居住促進のために電車、バス、住居の補助も含め高速料金代の補助も考えていくべきだと思う。
5	男	69	防災無線のデジタル化により、支局を減らすときいた。その結果、風の向きなどで音が聞こえづらくなる事が懸念される。	デジタル無線は電波が飛ぶ範囲が大きく、ソフト面やスピーカーの性能も格別に良くなつた。調査した上で、聞こえない時は対処していきたい。
6	女	51	デイサービスがいっぱい入らないなど、上平地域での在宅介護は難しい。	在宅介護は可能だと思うが、上平デイサービスは手狭で増床を考えいかなければならないときいている。家族は、施設入所か在宅介護なのか、ケアマネジャーなど専門職と相談し、よりよい介護を考えてほしい。
7	男	68	旧上平中学校や周辺施設の整備計画についてききたい。それにあわせて、平、上平には民謡保存団体がたくさんあるが、その保存伝承のためにそれらが一緒に練習したり発表する施設を旧上平中学校体育館の跡地に作ってはどうか。	壊すタイミングや、どう利用するか調査している。体育館については、どう使うか発信していく。
8	女	29	外国人観光客が増加している中、ワイファイ環境を整えてはいかがか。	全域では難しい。フリーWiFiがある。
9	女	51	夕方の城端からの世界遺産バスがなくなりコミュニティバスとなつたが、コミュニティバスは土日運行しないので学生は不便となつた。	加越能バスに運行できないのか確認し、コミュニティバスの土日利用が多ければ土日運行を考えいかなければならない。
10	男	75	国道156号合掌の里のバス亭に雨避けがないので不便。高速バスのバス亭が2か所(156号沿いと合掌の里)あり紛らわしい。	調査して、関係各所と良い方向を協議したい。